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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

26 12  14 0 12 46.2％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 19 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／奉仕の理想  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（谷副会長） 

 

本日は松浦会長のピンチヒッターということでお話しさせていただきます。 

お話しする材料が乏しいのですが先日、ある場所で、ある人とお話ししたことですが、それが想像もつか

ない人の一般人と世界が違う話で今だから話せる、と言われて聞いた話を皆様にも聞かせたいと思います。 

天皇陛下をはじめとする皇族の方々とお会いするときは一番最初に、してはいけない禁止事項があるとい

う説明を受けるそうです。その禁止事項というか取り決めというのは皇族の方々に話しかけてもいけない、

お話になられたことを他人に言ってはならないということです。皇族の皆様とお話ししたことは門外不出で

他人に漏らしてはいけないことになっています。 

秋篠宮殿下がある会で喫煙コーナーに入ってこられてタバコをお吸いになられました。そばにいた、その

人は「殿下もお吸いになられるのですか」と聞いたところ「時と場合によりますが」とお答えになられまし

た。 

このような会話を他人に漏らしてはいけないという取り決めではありましたが、その人は私に今だから、

と話してくれました。私たちが住む世界と違う方々はこのようなことも他人に漏らしてはいけないという話



です。 

雑談ではありましたが聞いていただきありがとうございました。 

幹事報告 

到着週報：鴨島 RC 阿波池田 RC 

・ガバナーノミニー候補の公表を回覧します 

・支払い調書を回覧します。 

・例会終了後、臨時理事会を開催いたします。 

委員会報告 

澤田ゴルフ担当 

「11月 7日徳島県下ゴルフコンペが開催され、伊良原会員がニアピン賞、田中務会員が 30位に入賞してい

ます。また一人 1,000円ポリオプラスに寄付させていただきました。」 

田村親睦担当 

「12月 10日の例会はクリスマス会を開催いたします。プレゼント交換会をしますので一人 2,000円程度の

プレゼントの用意をお願いいたします。」 

卓話 

藤岡会員 

 

毎日楽しく幸せに生きています。人生の喜びとして毎日の晩酌と趣味のゴルフがあります。ですので皆様

には趣味のゴルフについてお話しさせていただきます。 

20歳ごろから練習場で少し振ったりしていましたが本格的に始めたのが 20歳後半からでした。当時美馬

市脇町にグロスという室内練習場ができ、そこでゴルフのレッスンができることを主人から聞きました。

嫌々でしたがグロスの経営者にもお世話になっており、とりあえず話だけ聞きに行くことにしました。しか

し説明だけ聞いて帰るつもりがいつの間にかレッスンを受けることになってしまいました。 

重たい気持ちでレッスンに向かうものの、いざ受けると会員番号が一番という、どちらでもいいように思

われることがなぜか気持ちが上がってしまいました。ストレッチから始まり 7番アイアンをハーフショット

で打ち、徐々にフルショットと打つうちに楽しくなり、週二日のレッスンが楽しみでしょうがなくなりまし

た。練習場には毎日のように通い、マナーやエチケットも教えてもらい充実した日々を過ごしました。 

しかし結婚 11年目にして初めて子供を授かり身重となった機会にゴルフはやめることとなりました。子育

てに専念し、今から 10年ほど前に再びゴルフを始めたのですが、同じタイミングでゴルフを始める友人がい



て、久しぶりのゴルフにうまくいかない日々も自分だけではなく一緒にできたのであきらめることなく続け

ることができました。今でも楽しくゴルフができるのは、その友人のおかげであると感謝しています。 

しかしゴルフは一人では回れません。二人でも難しいので、人数集めに苦労していたところ、一人の飲み

友達がゴルフを始めてもいいかもと言いだし、一年かけて誘い、その甲斐もあって始めてくれることになり

ました。3人のチームとして他の人に誘われたときは必ず相談するという取り決めも作り、楽しくプレーし

ています。 

年齢のせいか腰も肘も痛みがありますが、10月初めギックリ腰をしてしまい整骨院に通う羽目になりまし

た。しばらく治療に努めていましたがゴルフができずに落ち込んでいたところ、誘いがあり、まだ痛みが残

るものの行ってきました。最初に 2ホールは慎重にプレーしていたのですが、だんだん楽しくなり普通にク

ラブを振ってきました。何とかその後、整骨院の先生のおかげもあり痛みが酷くならずに済みました。 

しかし今度は 10月末頃に左足のつま先をぶつけ骨折してしまいました。早く治すためにカルシウムやたん

ぱく質を過剰摂取したのですがよくならず、あれからひと月になりますがまだ治りません。ゴルフができず

本当につらいので来週は足を引きずっても行きたいと思います。 

私はスコアが悪くてもいいショットが一回でもあれば非常に気分よくプレーできます。年を重ねてもプレ

ーできるように、できるだけ長くゴルフをし続けていきたいと思います。 

スマイルボックスの発表 

田村会員「日曜、地元のコンペで優勝しました。」 

次回例会 

 12月 3日（火）  １９時～ 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


